



Mercredi 31 janvier 2024

Le dialogue se poursuit entre le préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur et l'ensemble du monde agricole

Dans la continuité des échanges avec les représentants du monde agricole, Christophe Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, a reçu ce mercredi 31 janvier en préfecture une délégation de la Fédération Régionale d'Agriculture Biologique (FRAB). Les échanges ont particulièrement porté sur la rémunération des agriculteurs de la filière biologique, la transposition des directives européennes et l'augmentation de la part des produits issus de l'agriculture biologique servis dans la restauration collective sur le territoire.

Lundi 29 janvier, le préfet a reçu en préfecture une délégation de la confédération paysanne Provence-Alpes-Côte d'Azur. Le syndicat a exposé ses revendications en matière d'arrêt des accords de libre échange et d'une législation contraignante pour garantir le revenu des agriculteurs du territoire.

Pour rappel, le préfet avait également reçu des représentants de la FNSEA, des JA 13 et de la coordination rurale.

Comme depuis le début de ces rencontres, le préfet de région a écouté point par point les préoccupations et difficultés des agriculteurs et a rappelé son engagement dans les objectifs suivants :

- répondre efficacement et concrètement aux sujets qui relèvent du niveau local,
- faire remonter au Premier ministre les sujets relevant de la réglementation nationale ou européenne.